

III CAMPEONATO DE PELOTA DE VETERANOS



Los finalistas del II campeonato de pelota a mano, entre los que figuran Ignacio Gorrochategui, de Ermua, y Eugenio Olariaga, de Eibar, que se proclamaron campeones de la categoría de 40 años para adelante

Organizado por la J.A.E.D., se viene celebrando en Durango el III campeonato de pelota a mano de veteranos en las categorías de 30 a 40 años y de 40 en adelante, en el que participan los eibarreses Benito Vidaurre y Eugenio Olariaga, en la categoría de 40 años en adelante. Y en la de 30 a 40 años figura otro eibarrés: César Tejada.

En cuanto a los ermitarras, en la categoría de 30 a 40 años figuran: C. Tabliega, A. Salin, J. Tellería, A. Zubizarreta, A. Zubizarreta, J. M. Iriondo, A. Baglieto, J. Sarduy, J. Abarrategui, A. Vidaurre y L. Maiztegui. Como se puede deducir de la lista que ofrecemos, en esta catego-

ría la vecina villa de Ermua se halla muy representada.

Y en la de 40 en adelante figuran los siguientes: Ignacio Gorrochategui, J. Totorica, R. Churraca, J. Lizaso y G. Portu.

PARTIDOS PARA EL DOMINGO

En la categoría de 40 años en adelante se anuncian las siguientes eliminatorias: E. Guezala (Bériz) y Benito Vidaurre (Eibar) contra Lizaso y G. Portu (ambos de Ermua). Y R. Bilbao y J. M. Zumárraga (de Durango) contra J. Arrizabalaga y V. Gastelurrutia (ambos de Abadiano).